

ANUNCIO

Extracto de la Junta de Gobierno de 20 de maig de 2020, concesión de subvenciones en el periodo 2020 para las actividades que contraten personas en situación de paro que participan en los proyectos del Servicio Local de Ocupación de Parets del Vallès para el año 2020.

BDNS (Identif.): 507559.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria. El texto completo se puede consultar en la base de datos nacional de subvenciones: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>.

Primero. Beneficiarios.

Pueden ser beneficiarios de esta subvención las personas físicas o jurídicas, las sociedades civiles privadas, las asociaciones o entidades sin ánimo de lucro y las comunidades de bienes, que, en su condición, desarrollen una actividad y establezca una relación contractual dentro del período comprendido entre el 1 de diciembre de 2019 y el 31 de octubre de 2020 con personas en búsqueda de empleo derivadas por el Servicio Local de Ocupación de Parets (SLOP), previa gestión de la oferta.

Segundo. Objeto.

Regulación de la concesión de subvenciones, dentro de los límites establecidos en los presupuestos municipales, a aquellas actividades que contraten laboralmente personas participantes de los proyectos del Servicio Local de Ocupación de Parets del Vallès de acuerdo con los requerimientos y condiciones previstas en las bases reguladoras.

Tercero. Bases reguladoras.

Por acuerdo de Pleno Municipal, de fecha 20 de octubre de 2018, se aprobaron las Bases Reguladoras de estas subvenciones, las cuales se han publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona de fecha 28 de diciembre de 2018.

Cuarto. Cuantía.

Para hacer frente a esta subvención, se ha dispuesto en la partida del presupuesto del Ayuntamiento de Parets del Vallès para el año 2020 una dotación de 82.000 EUR. En caso de que esta dotación no sea suficiente para hacer frente al número de solicitudes que cumplan los requisitos exigidos, la subvención se concederá por estricta orden de presentación de la solicitud en el Registro General de Entradas del Ayuntamiento y hasta su agotamiento.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

Al día siguiente de su publicación al BOPB y finalizará el 6 de noviembre del 2020, o fecha anterior en la que se haya agotado la consignación presupuestaria correspondiente en el presupuesto local en curso aprobado.

Sexto. Otros datos.

Documentación:

Otorgamiento: Solicitud.

Fotocopia del contrato laboral firmado por las partes implicadas.

Fotocopia del NIF/CIF del solicitante.

Justificación del cumplimiento de las obligaciones tributarias con Hacienda Pública.

Justificación del cumplimiento de las obligaciones tributarias con la Seguridad Social.

Documentación justificación económica:

Contrato laboral debidamente firmado por las partes y acreditación de su registro.

Ajuntament de Parets del Vallès

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Nóminas y sus justificantes de pago.

TC1/RNT y TC2/RLC de los meses que acrediten la contratación.

Número de cuenta donde se desea recibir el ingreso.

Cuando se trate de una solicitud de subvención para el fomento del teletrabajo, el beneficiario de la ayuda aportará:

Contrato, convenio colectivo de aplicación y/o documento privado firmado por la empresa y el trabajador en el cual quede establecido el régimen de teletrabajo, y que este régimen esté permitido un mínimo del 40% de la jornada establecida en el contrato. Este extremo se tendrá que justificar también en el momento de justificar la subvención, mediante un documento firmado por la empresa y el trabajador en el cual se certifique el cumplimiento del régimen de teletrabajo establecido. En caso de que no se aporte la documentación anterior, tanto la solicitud de la subvención como en la justificación de la misma, se considerará entonces el tramo de subvención por franja de edad y/o sexo

Cuando se trate de una justificació de primera contratación de la actividad beneficiaria de la subvención aportaran:

- el informe de vida laboral del usuario del SLOP contratado conforme se la suya primera contratación, a la vez hará falta una autorización firmada por el usuario del SLOP, conforme permite aportar su informe de vida laboral en esta justificación.
- una Autorización firmada por el usuario del SLOP contratado conforme permite al ayuntamiento de Parets del Vallès poder acceder a su vida laboral.
- Una autorización firmada por el usuario de l'SLOP contratado conforme permite consultar su informe de vida laboral por los técnicos municipales.
- Informe de vida laboral del usuario de l'SLOP conforme es su primera contratación.

Séptimo. Reintegro

En los casos que la empresa, habiéndole hecho un contrato indefinido, despida a la persona transcurridos 3 meses después del cumplimiento de los seis meses de contrato, se procederá al reintegro del importe adicional de 900€. Si el beneficiario no lo hace voluntariamente, se hará de forma ejecutiva intermediando a la ORGT.

El Ayuntamiento realizará el pago de la subvención a partir de los 30 días siguientes a la fecha de justificación de los requisitos de las bases.

PARETS DEL VALLÈS, 2020-05-26
EL SECRETARIO ACCIDENTAL, JOSEP M. AMOROS BOSCH

ANUNCI

Extracte de la Junta de Govern de 20 de maig de 2020 per la qual s'aprova la convocatòria per la concessió de subvencions en el període 2020 per a les activitats que contractin persones en situació d'atur que participen en els projectes del Servei Local d'Ocupació de Parets del Vallès per a l'any 2020.

BDNS (Identif.): 507559.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria. El text complet es pot consultar a la base de dades nacional de subvencions: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>.

Primer. Beneficiaris.

Poden ser beneficiaris d'aquesta subvenció les persones físiques o jurídiques, les societats civils privades, les associacions o entitats sense afany de lucre i les comunitats de béns, que, en la seva condició, desenvolupin una activitat i s'estableixi una relació contractual dins del període comprés entre l'1 de

Ajuntament de Parets del Vallès

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

desembre de 2019 i el 31 d'octubre de 2020 amb persones en recerca de feina derivades pel Servei Local d'Ocupació de Parets (SLOP), prèvia gestió de l'oferta.

Segon. Objecte.

Regulació de la concessió de subvencions, dins els límits establerts en els pressupostos municipals, a aquelles activitats que contractin laboralment persones participants dels projectes del Servei Local d'Ocupació de Parets del Vallès d'acord amb els requeriments i condicions previstes en les bases reguladores.

Tercer. Bases reguladores.

Per acord de la Junta de Govern, de data 20 de desembre de 2018, es van aprovar les Bases Reguladores d'aquestes subvencions, les quals s'han publicat al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de data 28 de desembre de 2018.

Quart. Quantia.

Per fer front a aquesta subvenció, s'ha disposat a la partida del pressupost de l'Ajuntament de Parets del Vallès per a l'any 2020 una dotació de 82.000 EUR. En el cas que aquesta dotació no sigui suficient per a fer front al nombre de sol·licituds que compleixin els requisits exigits, la subvenció es concedirà per estricta ordre de presentació de la sol·licitud en el Registre General d'Entrades de l'Ajuntament i fins el seu esgotament.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

L'endemà de la seva publicació al BOPB i finalitzarà el 6 de novembre del 2020, o data anterior en la que s'hagi esgotat la consignació pressupostària corresponent al pressupost local en curs aprovat.

Sisè. Altres dades.

Documentació:

Atorgament: Sol·licitud.

Fotocòpia del contracte laboral signat per les parts implicades.

Fotocòpia del NIF/CIF del sol·licitant.

Justificació del compliment de les obligacions tributàries amb la Hisenda Pública.

Justificació del compliment de les obligacions tributàries amb la Seguretat Social.

Documentació justificació econòmica:

Contracte laboral degudament signat per les parts i acreditació del seu enregistrament.

Nòmines i els seus justificants del pagament.

TC1/ RNT i TC2 /RLC dels mesos que acreditin la contractació.

Número de compte on es desitja rebre l'ingrés.

Declaració responsable de que es reuneixen tots els requisits per ésser beneficiaris.

Quan es tracti d'una justificació per teletreball l'activitat beneficiària de l'ajut aportarà:

Contracte, conveni col·lectiu d'aplicació i/o document privat signat per l'empresa i el treballador en el qual quedi establert el règim de teletreball, i que aquest règim estigui permès un mínim del 40 % de la jornada establerta en el contracte. Aquest extrem s'haurà de justificar també en el moment de justificar la subvenció, mitjançant un document signat per l'empresa i el treballador en el qual es certifiqui el compliment del règim de teletreball establert. En cas que no s'aporti la documentació anterior, tant en la sol·licitud de la subvenció com en la justificació de la mateixa, es considerarà llavors el tram de subvenció per franja d'edat i/o sexe.

Ajuntament de Parets del Vallès

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Quan es tracti d'una justificació de primera contractació l'activitat beneficiària de l'ajut aportarà:

O l'informe de vida laboral de l'usuari de l'SLOP contractat conforme es la seva primera contractació, alhora caldrà una autorització signada per l'usuari de l'SLOP, conforme permet aportar el seu informe de vida laboral en aquesta justificació.

O una Autorització signada per l'usuari de l'SLOP contractat conforme permet a l'ajuntament de Parets del Vallès poder accedir a la seva vida laboral.

Setè. Reintegrament.

En els casos que l'empresa, havent-li fet un contracte indefinit, acomiadi a la persona transcorreguts 3 mesos després del compliment dels sis mesos de contracte, es procedirà al reintegrament de l'import addicional de 900€. Si el beneficiari no ho fa voluntàriament, es farà de forma executiva mitjançant a l'ORGT.

L'Ajuntament realitzarà el pagament de la subvenció a partir dels 30 dies següents a la data de justificació dels requisits de les bases.

PARETS DEL VALLÈS, 2020-05-26
EL SECRETARI ACCIDENTAL, JOSEP M. AMOROS BOSCH